

N. tel

Martes 07.05.2019

Viaje apostólico del Papa Francisco a Bulgaria y Macedonia del Norte - Despedida de Bulgaria y Telegrama al Presidente de la República de Bulgaria

Esta mañana, el Santo Padre Francisco dejó la Nunciatura Apostólica y se dirigió al Aeropuerto Internacional de Sofía, donde tuvo lugar la ceremonia de despedida de Bulgaria.

A su llegada, el Papa fue recibido en la entrada de la sala VIP por el Primer Ministro de la República de Bulgaria, el Sr. Boyko Borisov. Después de una breve entrevista, el Santo Padre subió a un Alitalia A321 que despegó a las 8.33 (7.33 hora de Roma) rumbo a Skopje, en Macedonia del Norte.

Inmediatamente después de la salida del avión, el Santo Padre envió al Presidente de la República de Bulgaria, el Sr. Rumen Radev, el siguiente telegrama:

A SU EXCELENCIA RUMEN RADEV PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA DE BULGARIA SOFÍA

CUANDO DEJO BULGARIA PARA PROSEGUIR MI VIAJE APOSTÓLICO A MACEDONIA, DEL NORTE RENUEVO MI PROFUNDO APRECIO A SU EXCELENCIA, AL GOBIERNO Y AL PUEBLO DE BULGARIA POR SU CALUROSA ACOGIDA Y GENEROSA HOSPITALIDAD. LES ASEGURO ORACIONES POR LA PAZ Y LA ARMONÍA EN LA NACIÓN E INVOCO SOBRE TODOS LAS BENDICIONES DIVINAS.